

交通安全教育に役立てる実証実験 第6回参加者募集！

[警察庁 中高年齢層の歩行中死亡事故を抑止するための段階的交通安全教育手法の調査研究]
 (一財)日本交通安全教育普及協会 吾妻地区交通安全推進本部

この調査研究は、交通事故死者に占める歩行中死者の割合が年々増加している中、歩行中死者の約85%を占める中高年齢層の横断歩行中の特性等を捉え、年齢に応じた段階的な交通安全教育手法を開発することを目的として、警察庁より(一財)日本交通安全教育普及協会が委託を受け、吾妻地区交通安全推進本部及び中之条町自動車教習所の協力を得て実施するものです。安全で安心なまちづくりのために、ぜひご家族やお仲間とご参加ください。

※内容は、教習所内道路の歩行、運転適性検査、目の検査、簡単なアンケートです。

みなさん是非ご参加下さい。ご協力を宜しくお願ひいたします。

■協力日時 : ①11月10日(日) ②11月17日(日) ③11月18日(月)

上記日程のうち、「午前の部」または「午後の部」をご指定ください。

後日、集合時間等を郵送にてご連絡させていただきます。

※前回参加された方は参加できません。

■対象者及び人数: 40~49歳(60名)、50~59歳(60名)、60~69歳(60名)、70~79歳(60名)、80~90歳(60名) 合計300名

各年齢層とも男女別・運転免許有無別に分けて人数を均等に募集いたします。

※各年齢層の応募人数に達し次第、個

別に締め切らせていただきます。

■協力内容: 横断歩行測定、視野・視力・聴力検査、歩行速度測定、アンケート等 約2時間程度

■実施場所: 中之条町自動車教習所(群馬県吾妻郡中之条町大字伊勢町1571 ☎0279-75-2570)

■応募方法: 役場総務課までご応募ください。

■備考: ①ご参加いただいた方には記念品をご用意しております。

②天候等により予定を変更する場合もございます
(小雨は雨合羽着用にて実施)。

■問い合わせ先: 吾妻地区交通安全推進本部

☎0279-63-2111

第17回「群馬銀行環境財団賞」の募集について

1. テーマ

(1) 自然環境や生態系を守るための身近な実践活動、研究、提案など

(2) 低炭素・循環型社会づくりに向けた身近な実践活動、提案など

2. 応募資格

群馬県内の営利を目的とする事業活動を行わない法人・団体ならびに個人。

※前回受賞から5年を経過した既受賞者も応募可とし、再受賞できます。

なお、小・中学校、高等学校等については、別途「群馬銀行環境財団教育賞」を設けております。

3. 応募方法

応募用紙に右記の事項をご記入のうえ、事業報告・収支報告書、写真、会報誌等の資料を添えて財団事務局へお申し込みください。

① 応募者の名称(団体名又は個人名)、代表者の氏名(法人・団体の場合)

② 所在地(個人の場合は住所)、電話番号

③ 応募テーマ等

※応募用紙は当財団ホームページからダウンロードしていただくか、財団事務局までご連絡ください。
なお、応募に関わる書類は返却いたしません。

4. 応募期限 平成25年12月6日(金)

5. 選考方法および表彰の内容

- (1) 平成26年3月の群馬銀行環境財団理事会において決定いたします。
 (2) 表彰式を開催し、助成金として1先20万円(7先以内)を贈呈いたします。

以上

問い合わせ先 群馬銀行環境財団事務局(担当 松田)
 ☎027-255-6160 URL <http://www.gunginkankyo.jp/>

「不正軽油」の情報を寄せください

群馬県では、不正軽油の情報窓口として不正軽油110番を設けています。

軽油に灯油や重油を混ぜたり、灯油や重油をそのまま自動車の燃料として使用すると地方税法違反となることがあります。このような不正軽油を製造、販売、使用していると思われる情報がありましたらお知らせください。

◇問い合わせ先

不正軽油110番 ☎027-231-2801

中部県税事務所 軽油広域調査係

日時	会場	問い合わせ先
平成25年11月20日(水)	バイオテック文化ホール(大会議室)	中之条税務署(法人課税部門) ☎0279-75-9068
平成25年11月19日(火)	長野原町山村開発センター(大集会室)	中之条税務署(法人課税部門) ☎0279-75-9068
平成25年11月19日(火)	吾妻西部地区(長野原町・嬬恋村・草津町)	中之条税務署(法人課税部門) ☎0279-75-9068
平成25年11月19日(火)	吾妻東部地区(高山村・中之条町・東吾妻町)	中之条税務署(法人課税部門) ☎0279-75-9068

6	募集訓練コース(6ヶ月訓練) ・CAD/NC技術科 ・機械加工エンジニア科(若年向け) ・電気設備科・電気サービス ・リテクセンター群馬訓練課 ・害・求職者雇用支援機構 ・高齢・障害者支援	訓練生募集(1月入所生) ・高崎市山名町の職業訓練校で、受講生を募集します。
		対象者...休職中で就職を希望する方

群馬県職業訓練支援センターでは、ものづくり分野の訓練コースの標準6ヶ月間の訓練を実施し、再就職のためには技術、技能を身につけ、少しでも早く安定した職に就いていたために支援を行っています。

平成25年度11月自衛官等募集案内

種目	資格	受付期間	試験日	試験会場
陸上自衛隊 高等工科学校	推薦	下記の資格の他、中学校長等の推薦等が別途必要	11月1日~12月6日	25年1月12日~14日 (いづれか指定された日)
	一般	15歳以上17歳未満の男子 中学校卒業者(見込含)	11月1日~ 平成26年1月10日	1次 26年1月18日 2次 26年2月1日

詳しくは、下記にお問い合わせ下さい。またこの他にも試験はあります。興味のある方はご連絡ください。

沼田地域事務所 ☎0278-23-4111

<http://www.mod.go.jp/pco/gunma/> まずは、検索を!! 群馬地本 検索 防衛省・自衛隊

※試験の実施につきましては状況により変更及び中止になる場合もあります。必ず問い合わせてください。

「最低賃金」の改正

必ず、チェック最低賃金 使用者も 労働者も

群馬県の最低賃金は
時間額 707円に
平成25年10月13日より改正

群馬県最低賃金が改正されました。
詳しくは、群馬労働局労働基準部賃金質(☎027-210-5005)
又は群馬県内の労働基準監督署へお問い合わせください。
群馬県労働局 URL:<http://gunma-rooudoukyoku.jsite.mhlw.go.jp/>

リトルミュージアム

高山幼稚園5歳児の作品

さつまいも掘りをしました。大きなさつまいもがいっぱいとれました。焼きいも集会がとっても楽しみです。(早くたべたいなあ)



ほしの ゆうな ちゃん



にしかた みさき ちゃん

高山村で生活していく中で感じること、それはやはり地域の人々



わが家のアイドル

(わが家のアイドル(6ヶ月~4歳未満)を常時募集しています。掲載を希望される保護者の方は、役場地振興課へお電話ください。お待ちしています!(*^_^*) ☎26-7944(直通)



役原 中山久琉美ちゃん(2歳)

私の名前は、久琉美です！パパが一生懸命考えて、きらびやかで元気に育ってほしいと名付けてくれました。

久琉美は女の子ですが、上のお兄ちゃん2人に負けずに元気に遊んでいます。

ハムスターのハッピーが大好きで、毎日ひまわりの種をあげています。目がクリクリして、種を食べている仕草がとってもかわいいの。

久琉美の生まれた年に庭にクルミの木を植えました。今は、久琉美と一緒にスクスク育っています。今後の成長が楽しみです。とお母さん。



戸室 吉田 秋也くん(2歳)

僕の名前は、秋也です！

やんちやで元気な男の子です。朝起きて、0655のダンスをすることが僕の一日の始まりなんだよ。

車のおもちゃが大好きで、家の中でも外で遊ぶときもいつも持ち歩いています。

夏はプールに毎日のように入って遊んだけど、寒くなってきたからプールも片付けられちゃった。がっかり。でも、外で遊ぶことが大好きだから、毎日元気で隣の広場で遊んでいます。住宅のお姉ちゃんたちが、いつも一緒に遊んでくれるのでとっても嬉しいんだ。

こんにちは！第20期緑のふるさと協力隊の林由美枝です！
黄金色に染まった高山村の田んぼも、無事稲刈りが終わり、三並山も少しずつ紅葉に染まり始めました。肌寒く感じる日が増え、秋の深まりを感じています。

10月は村民運動会や敬老会、ハイキングなど、行事が盛りだくさんで、あつという間に毎日が過ぎていったように感じます。様々な行事の中でも、特に印象深かったのは、村民運動会！各地区の優勝にかける思いや、高山村の皆さん、自分達の力で高山村を盛り上げていこうとう熱い思いを感じることができました。わたしも本宿地区の選手として参加させていただきました。

本宿地区も、運動会前から練習を積み重ね、玉入れでは2位、チームジャンプでは見事1位を獲得！総合では3位でした。大人も子どもも、みんなで力を合わせて楽しくプレーされていました☆そして運動会後の慰労会も大盛り上がりで楽しく過ごさせていただいた一日でした☆

じちら『4代目緑のふるさと協力隊』

のつながりです。地域全体が、まるで大きな家族のように感じます。近所のおじちゃんおばちゃん（お兄さんお姉さん？）も、まるで親戚のおじちゃんおばちゃんのようで、子どもたちもみんな安心してのびのびと過ごしているように感じます。地域の大人が、家族のようにあたたかく見守ってくれるからこそ、子どもたちが安心して、楽しくのびのびと成長していくのだと思いました。地域に見守られ、すくすくと成長していく高山村の子どもたちは、本当に幸せだと感じます。行事を通して、高山村の魅力を改めて体感した10月でした☆